
ПРОТОКОЛ № 1 

заседания Попечительского совета школы-лицея №1 города Костаная 

от 9 сентября 2018 г. 

 
Место проведения: школа-лицей №1, актовый зал  

Присутствовало: 9 человек (100% от общего числа членов Попечительского совета) 

Председатель Попечительского совета: Таутенова Э.Я. 

Приглашенные: 
Шарипова С.С., директор школы 

Заместители директора: Абедчанова Г.М., Ерденова Н.Б, Федулова Т.Б., Утегенова С.С., 

Кононенко Л.A. 

 
ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 

1. О составе попечительского совета на 2018-2019 учебный год. Выборы 

председателя и секретаря Попечительского совета (Шарипова С.С, директор 

школы); 

2. Итоги деятельности Попечительского совета за предыдущий 2017-2018 учебный 

год. Утверждение плана работы на 2018-2019 учебный год (Таутенова Э.Я., 

председатель ПС); 

3. Анализ учебно-воспитательной и методической работы школы  за 2017-2018 

учебный год, перспективы развития школы в  2018-2019 учебном году. (Шарипова 

С.С, директор школы); 

4. Оказание государственных услуг в школе-лицее №1 (Шарипова С.С, директор 

школы). Оказание государственной услуги «Предоставления бесплатного и 

льготного питания отдельным категориям обучающихся и воспитанников в 

общеобразовательных школах» (Кононенко Л.А, социальный педагог школы); 

5. Отчет общешкольного объединения «Родители и дети школы №1» ( Панкратова 

Н.К. председатель ОФ «Родители и дети») 

 

По первому вопросу слушали: выступила Шарипова С.С., директор школы. Согласно 

новых Типовых правил организации работы Попечительского совета и порядок его 

избрания в организациях образования № 355 от 27 июля 2017 г. и с изменениями и 

дополнениями приказ Министра образования и науки РК от 02.04.2018 г. № 123 состав 

Попечительского совета должен утверждаться уполномоченным органом 

соответствующей отрасли, т.е. отделом образования г. Костаная. Поэтому согласно п.5 и 

п.6. новых Типовых правил на Интернет-ресурсе отдела образования г. Костаная было 

размещено объявление о формировании Попечительского совета на основе полученных 

предложений с письменного согласия кандидатов в члены Попечительского совета, 

утвержденный руководителем городского отдела образования. В состав Попечительского 

совета школы-лицей №1 вошли  родители, а также представители социального 

партнерства школы. Срок полномочий членов Попечительского совета составляет три 

года. Члены Попечительского совета не входят в штат работников школы-лицея №1. 

Выступила Арафаилова Н.В., член состава Попечительского совета. Она ознакомила 

присутствующих с составом Попечительского совета на 2018-2019 учебный год и 

предложила кандидатуру председателя Попечительского совета на 2018-2019 учебный год 

Таутенову Э.Я., члены Попечительского совета проголосовали единогласно и продолжить 

работу секретарем Попечительского совета Каримову Н.Б.  

Решили: 1. Утвердить председателем Попечительского совета на 2018-2019 учебный год 

Таутенову Э.Я.  

2. Утвердить секретарем Попечительского совета Каримову Н.Б 

За 9 - чел. Против - 0 чел. Воздержалось - 0 чел 



 

 

По второму вопросу слушали: выступила Таутенова Э.Я., председатель 

Попечительского совета. Она отчиталась о работе Попечительского совета за предыдущий 

2017-2018 учебный год. Таутенова Э.Я. ознакомила с Планом работы Попечительского 

совета на 2018-2019 учебный год и предложила его утвердить. 

Решили:1. Принять к сведению отчет о деятельности Попечительского совета за 

предыдущий 2017-2018 учебный год. Считать работу удовлетворительной.  

2.Утвердить План работы и тематику заседаний Попечительского совета на 2018-2019 

учебный год. 

За 9 - чел. Против - 0 чел. Воздержалось - 0 чел. 

По третьему вопросу слушали: Шарипову С.С., директора школы. ГУ «Школа-лицей  

№1 отдела образования акимата города Костаная» является учебным заведением с 

достаточно высоким профессионально-педагогическим потенциалом. В мае 2018 года 3 

педагога школы прошли успешно аттестацию на заявленные категории, 17 педагогов 

прошли уровневые курсы и ознакомила с перспективой  развития школы на  2018-2019 

учебный год.  

Решили: Информацию принять к сведению.  

За 9 - чел. Против - 0 чел. Воздержалось - 0 чел. 

По четвертому вопросу слушали: Шарипову С.С., директора школы. Она довела до 

сведения до сведения членов Попечительского совета о государственных услугах, 

оказываемых в школе. 

1. «Выдача дубликатов документов об образовании» (ответственный сотрудник 

школы – Кусымбаева С.К.) 

2. «Прием документов и зачисление в организации образования, независимо от 

форм собственности и ведомственной подчиненности для обучения по 

общеобразовательным программам начального, основного среднего, общего 

среднего образования» (ответственный сотрудник- Федулова Т.Б) 

3. «Прием документов для организации индивидуального бесплатного обучения 

на дому детей, которые по состоянию здоровья в течение длительного времени 

не могут посещать организации начального, основного среднего, общего 

среднего образования» (ответственный сотрудник школы - Ерденова Н.Б.); 

4. «Прием документов для предоставления бесплатного и льготного питания 

отдельным категориям обучающихся и воспитанников в общеобразовательных 

школах» (ответственный сотрудник школы- Кононенко Л.А.); 

5. «Прием документов и выдача направлений па предоставление отдыха детям из 

малообеспеченных семей в загородных и пришкольных лагерях» 

(ответственный сотрудник школы- Кононенко Л.А.) 

 

Слушали Кононенко Л.А, социального педагога школы. В соответствии с Правилами 

формирования, направления расходования и учета средств, выделяемых на оказание 

финансовой и материальной помощи обучающимся и воспитанникам государственных 

учреждений образования из семей, имеющих право на получение государственной 

адресной социальной помощи, а также из семей, не получающих государственную 

адресную социальную помощь, в которых среднедушевой доход ниже величины 

прожиточного минимума, и детям - сиротам, детям, оставшимся без попечения родителей, 

проживающим в семьях, детям из семей, требующих экстренной помощи в результате 

чрезвычайных ситуаций, и иным категориям обучающихся и воспитанников, 

утвержденными постановлением Правительства Республики Казахстан от 25 января 2008 

года № 64, бесплатное питание предоставляется следующим категориям обучающихся и 

воспитанников государственных учреждений образования: 



1) детям из семей, имеющих право па получение государственной адресной 

социальной помощи; 

2) детям из семей, не получающих государственную адресную социальную 

помощь, в которых среднедушевой доход ниже величины прожиточного 

минимума; 

3) детям - сиротам и детям, оставшимся без попечения родителей, проживающим в 

семьях; 

4) детям из семей, требующих экстренной помощи в результате чрезвычайных 

ситуаций; 

5) иным категориям обучающихся и воспитанников, определяемым 

коллегиальным органом управления организации образования (далее - 

обучающиеся и воспитанники). 

Кононенко Л.А.перечислила перечень необходимых документов для того, чтобы стать 

получателем данной государственной услуги. 

Решили:признать работу по оказанию государственных услуг в школе-лицее №1 

удовлетворительными. Информировать родительскую общественность о государственных 

услугах, оказываемых в школе. Кононенко Л.А на сайте школы разместить информацию о 

государственных услугах, оказываемых в школе.  

За – 9 чел. Против - 0 чел. Воздержалось - 0 чел. 

По  пятому вопросу слушали: Панкратову Н.К.председателя ОФ «Родители и дети 

средней школы №1 г. Костанай». В общественный фонд «Родители и дети» было собрано 

2,287 млн. тенге. Денежные средства расходовались на текущий, косметический ремонт 

школы, на приобретение канц. товаров, моющих и дезинфицирующих средств, 

оформление праздников, поощрение победителей олимпиад и научных проектов, 

ученического рейтинга по результатам четверти, стенды, материальная помощь детям из  

малообеспеченных семей, озеленение пришкольной площадки, укрепление материальной 

базы кабинета географии –  приобретение глобуса, компасов, форма для ЮИД,   

обслуживание автотранспорта. Предоставила полный отчет.  

Решили: Принять информацию к сведению и довести до родителей. 

За – 9 чел. Против - 0 чел. Воздержалось - 0 чел. 

 

 

Председатель:   Таутенова Э.Я. 
секретарь: Каримова Н.Б. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

ПРОТОКОЛ № 2 

заседания Попечительского совета школы-лицея №1 города Костаная 

от 03  января 2019 г. 

 
Место проведения: школа-лицей №1, актовый зал  

Присутствовало: 9 человек (100% от общего числа членов Попечительского совета) 

Председатель Попечительского совета: Таутенова Э.Я. 

Приглашенные: 
Шарипова С.С, директор школы 

Деткова Е.А., участковый инспектор полиции по делам несовершеннолетних; 

Айгелова А.А., Испаева Ж.Р., члены родительских комитетов  

Заместители директора: Абедчанова Г.М., Ерденова Н.Б, Федулова Т.Б., Бертазина К.М., 

Утегенова С.С.,  Кононенко Л.A. 

 
 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Итоги успеваемости учащихся за вторую четверть  (Ерденову Н.Б., заместитель 

директора по учебной работе) 

2. Безопасность детей в сети Интернет и интернет-угрозы для ребенка (Ботталова 

Л.Р., психолог); 

3. Планирование новогодних праздников (Шарипова С.С., директор школы); 

4. Отчет по работе экспериментальной и инновационной деятельности школы 

(Грудупс К.Я., заместитель директора по НМР) 

По первому вопросу слушали: Ерденову Н.Б., заместителя директора школы по УР. 

Успеваемость по итогам второй четверти составила 98,5% и повысился на 0,23%. 19 

учащихся имеют неудовлетворительные оценки. Отрицательную динамику показывают 

параллели 8, 10 классов. Качество по итогам второй четверти составило 45, 9%, это на 

2,5% выше в сравнении с первой четвертью. Статистика показывает положительную 

динамику изменения качества знаний на параллелях 4, 5, 6, 7, 9, 10, 11 классах.  

Решили: Информацию принять к сведению 

За - 9  чел. Против - 0 чел. Воздержалось - 0 чел. 

По второму вопросу слушали: Ботталову Л.Р., психолога  школы о профилактике 

интернет – зависимости безопасности учащихся. Современные дети совсем по-другому 

смотрят на организацию досуга. Сегодня главное развлечение для ребенка – компьютер. 

Компьютеры становятся необходимой принадлежностью офисов, медицинских 

учреждений, школ, прочно входят в наш быт. Современные дети, кажется, «уже 

рождаются с умением пользоваться компьютером». С одной стороны, это хорошо: 

виртуальный мир сегодня оказался, по сути, главным источником информации, не нужно 

идти в библиотеку, стоять перед полками в магазине, достаточно кликнуть мышкой и все 

чего вы желаете, как «по щучьему велению» будет доставлено в ваш дом. Кроме того, с 

введением новых образовательных стандартов, современная школа отходит от привычных 

моделей обучения, ребенок теперь сам должен научиться добывать информацию. И в 

данном случае Интернет становится просто незаменимым орудием для образования. 

Однако с другой стороны, психологи и врачи говорят о появлении новой болезни - 

компьютерной зависимости. В Интернете также есть игры, приложения, которые 

получили широкое распространение. Например, компьютерная игра «Моя любимая 

ферма». Вроде бы ничего особенного: ни мутантов, ни крови, ни насилия. Но как она 

затягивает! Дети, прибегая домой, буквально бросаются за компьютер, чтобы полить 

огород или поухаживать за животными, зачастую забыв про обед для себя, уроки или 

помощь по дому. Такие игры привлекают своей массовостью, одновременно в игре может 



находиться несколько сотен участников, знакомых и незнакомых. Кроме того, играя в 

компьютерные игры, трудно проиграть состояние, однако очень просто и быстро 

«проиграть» свой разум. Интернет, к которому вырабатывается нездоровое пристрастие, 

как, например, в случае с компьютерными играми, поглощает все время и все мысли 

человека.Также существует множество опасных сайтов, с которыми дети могут 

столкнуться в Сети: например, сайты, посвященные продаже контрабандных товаров или 

другой незаконной деятельности, сайты, размещающие изображения порнографического 

или иного неприемлемого сексуального контента, к которым дети могут легко получить 

доступ, сайты, которые пропагандируют суицид, депрессию и другие.  

 Решили: классным руководителям на родительских собраниях довести данную 

информацию и способы защиты детей от вредной информации в Интернете: 

использование специальных интернет-фильтров (интернет – цензор - http://icensor.ru/soft/ - 

бесплатная программа). В основе программы лежит технология «белых списков», 

гарантирующая 100% защиту от опасных и нежелательных материалов. 

За - 9 чел. Против - 0 чел. Воздержалось - 0 чел. 

По третьему вопросу слушали: Шарипову С.С., директора школы. По традиции все 

новогодние мероприятия пройдут в школе, родителям организовать посещение учащихся 

новогодних мероприятий согласно планам, принять участие в школьном конкурсе 

новогодних игрушек. Новогодние праздники проводят на безвозмездной основе. 

Решили: Оказать содействие в организации и проведении новогодних мероприятий в 

рамках школьного плана. 

За - 9 чел. Против - 0 чел. Воздержалось - 0 чел. 

По четвертому вопросу слушали:  Грудупс К.Я., заместителя директора по НМР. В 

текущем 2018-2019 учебном году осуществляется обучение предметов физика и 

информатика на английском языке в 7 «А» и 8 «А» классах за счет лицейского 

компонента, в 7 «Б» на английском языке – химия и биология. Посещенные уроки 

показали, что дети довольно хорошо владеют английским языком, между учителем и 

учащимися нет языкового барьера.  

Решили: Продолжить деятельность экспериментальной площадки «Междисциплинарная 

интеграция – как наиболее эффективная форма полиязычного образования». 

 За - 9 чел. Против 0 чел. Воздержалось - 0 чел. 

 

 

 

 

Председатель: Таутенова Э.Я. 
секретарь: Каримова Н.Б. 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://infourok.ru/go.html?href=http%3A%2F%2Ficensor.ru%2Fsoft%2F


 

 

ПРОТОКОЛ №3 

заседания Попечительского совета школы-лицея №1 города Костаная 

от 30 марта 2019 г. 

 
Место проведения: школа-лицей №1, актовый зал  

Присутствовало: 9 человек (100% от общего числа членов Попечительского совета) 

Председатель Попечительского совета: Таутенова Э.Я. 

Приглашенные: 
Шарипова С.С., директор школы 

Заместители директора: Абедчанова Г.М., Ерденова Н.Б, Федулова Т.Б., Бертазина К.М., 

Утегенова С.С., Кононенко Л.A. 

 
ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Отчет по выполнению основных индикаторов «Государственной программы 

развития образования и и науки Республики Казахстан на 2016-2019 гг.» ( Грудупс 

К.Я., заместитель директора по НМР); 

2. Реализация программы «Рухани жаңғыру» через внеурочную деятельность школы  

(Бертазина К.М., заместитель директора по ВР); 

3. Соблюдение техники безопасности в учебно-воспитательном процессе (Ерденова 

Н.Б., заместитель директора по УР); 

4. Итоги успеваемости обучающихся за 3 четверть (Федулова Т.Б., заместитель 

директора по УР). 

5. Участие в работе конкурсной комиссии по организации льготного питания 

(Таутенова Э.Я., председатель Попечительского совета). 

6. Поощрение победителей ученического рейтинга за 3 четверть (Федулова Т.Б., 

заместитель директора по УР) 
 

По первому вопросу слушали: Грудупс К.Я., заместителя директора по НМР по 

выполнению основных индикаторов ГПРО. В рамках реализации Государственной 

программы «Цифровой Казахстан» внедрена автоматическая система постановки на 

очередь. Школа обеспечена широкополосным интернетом, учителя и ученики активно 

используют интернет  в учебном процессе через образовательный ресурс Bilimland.kz, 

через использование электронного журнала Kundelik. 

Решили: Информацию принять к сведению 

За – 9 чел. Против - 0 чел. Воздержалось - 0 чел 

По второму вопросу слушали: Бертазину К.М., заместителя директора по ВР о 

реализации Программы. Программа «Рухани жаңғыру» реализовывается второй год. В 

школе работа ведется в двух направлениях  в образовательном на уроках истории, 

географии, литературы и других предметах, в воспитательном через различные 

мероприятия и проекты. Школа должна научить детей делать добро. Духовно-

нравственное  развитие осуществляется путем принятия ценностей. Содержанием 

духовно-нравственного развития являются ценности,  хранимые в этнических, 

культурных, семейных, социальных традициях, передаваемых от поколения к поколению. 

Привитие обучающимся интереса к изучению родного края, приобретение ими знаний и 

навыков по реализации краеведческих проектов и формирование проактивной позиции к 

развитию малой родины. Краеведческое образование способствует духовно-ценностной и 

практической ориентации обучающихся и реализуется через учебные предметы, а  также 

различные внеурочные факультативные курсы и кружковую работу «Юный географ», 

«Сакральная история родного края. Туристические маршруты», руководителем которой 

является учитель географии Аубакирова Б.М. С 23 ноября по 10 декабря рамках Дня 



общегражданских ценностей в школе прошли мероприятия,  направленные  на  

формирование у учащихся представления о культуре общения между людьми, 

расширения  представлений  учащихся о вечных ценностях человечества, о нравственных  

и о цели жизни человека как постижение высших духовных ценностей. Праздничный 

концерт, посвященный Дню Независимости с чествованием лучших учителей школы и 

награждением учащихся грамотой от школы и денежными призами за результативность 

на городском и областном уровне по НОУ, Зерде, олимпиаде по общеобразовательным  

предметам за 2018-2019 учебный год. 

Областной фестиваль кабинетов профориентации «Дороги, которые мы выбираем». 

Конкурс фестиваля проходил по семи номинациям, были представлены «Компьютерная 

презентация профессии, «Семейное профессиональное дерево», «Рекламный ролик о 

профессии», методические разработки, «Личный профессиональный герб», участие в 

конкурсе эссе «Моя профессиональная траектория: от школьной скамьи до 

профессионала». В данном фестивале – конкурсе школа заняла 1 место. 

24января, согласно плану  работы ГУ «Отдела образования акимата города Костаная» по 

реализации программы «Рухани жаңғыру»,  прошел круглый стол по теме «Переход на 

латиницу-шаг в будущее»  в целях продвижения  казахского языка на латинскую графику 

и возможные пути повышения его статуса.  

27 февраля  2019 года, согласно плану  работы  ГУ «Отдел образования акимата  города 

Костаная» на базе нашей школы в целях реализации программы «Рухани жаңғыру»  

проведен круглый стол по теме: «100 новых лиц Казахстана». Это проект направлен на 

продвижение идей успешности на примерах наших соотечественников, которые достигли 

определенного успеха.  В работе круглого стола приняли участие 8 школ города, которые 

представили свои проекты, учитель истории Козыбаева А.В. с учащимся 8 «Б» класса 

Аскаровым Маликом презентовали Алексея Куликова, главу ОО «Перекресток». 

Решили: Попечительскому совету посодействовать в организации встреч  родительской 

общественности с участниками  «100 новых лиц Казахстана» в ноябре 2019 года. 

По третьему вопросу слушали: Ерденову Н.Б., заместителя директора по УР  

о соблюдении техники безопасности в УВП. Нормативная документация по охране труда 

и технике безопасности в ШЛ №1 приведена в соответствие с нормативными актами. С 

целью недопущения несчастных случаев среди учащихся и педагогов в школе составлен 

План мероприятий по охране жизни и здоровья учащихся и педагогов по технике 

безопасности на 2018-2019 учебный год, утвержденный директором школы от 02.09.2018 

года и согласованный с председателем профсоюзного комитета. Данный план охватывает 

весь комплекс мероприятий по охране труда и технике безопасности, направленные на 

снижение травматизма и их профилактику. В специализированных кабинетах, спортивном 

зале, мастерских, кабинете технологии имеются журналы по ТБ. Журналы регистрации 

инструктажей по ТБ пронумерованы, прошиты, скреплены подписью директора и печатью 

школы. Своевременно проводятся инструктажи по технике безопасности со всеми 

работниками школы. Инструктируемые расписываются в журналах по ТБ, в зависимости 

от проводимого инструктажа:вводного инструктажа;повторного инструктажа;выхода на 

экскурсию;дополнительного инструктажапри работе на летней практике. В кабинетах 

проверены основные документы:журналы инструктажа по ТБ при организации уроков 

технологии, физической культуры, физики, химии, информатики; инструкции по ТБ для 

уч-ся в кабинетах физики, химии, технологии, информатики, физики, утверждённые 

директором школы;записи в классных журналах по инструктированию детей по ТБ на 

рабочем месте в указанных кабинетах, уголки по ТБ. 

Однако, несмотря на своевременное проведение ТБ на уроках физической культуры 

имеются случаи травм.   



     Классными руководителями с КПП по 11 класс заведены журналы, в которых 

фиксируются темы инструктажей по основным 14 пунктам о правилах поведения 

учащихся на дорогах, вблизи водоёмов (в зависимости от сезона), в общественных местах, 

на пришкольном участке, пожарная безопасность и т.д. Особое внимание уделяется 

инструктажам, проводимым перед школьными каникулами. В течение года по мере 

проведения инструктажей – журнал заполняется, и дети ставят роспись, о том, что 

ознакомлены с данным видом инструктажа.   

Решили: признать соблюдение техники безопасности в учебно-воспитательном процессе 

школы удовлетворительным. Рекомендовать учителям физики, химии, информатики, 

технологии, физической культуры на каждом уроке неукоснительно проводить проверку 

правил по ТБ.В классных журналах в графе «Домашнее задание» давать на дом 

повторение правил по ТБ.  С отсутствующими учащимися в обязательном порядке 

проводить ТБ индивидуально. 

За - 9 чел. Против - 0 чел. Воздержалось - 0 чел 

По четвертому вопросу слушали: Федулову Т.Б., заместителя директора по УР об 

итогах 3 четверти. На конец четверти 1456 учащихся и 141воспитанников. Успеваемость 

по итогам четверти 98,9%, качество по итогам четверти 49,73%, что на 3,7% выше по 

сравнению со 2 четвертью. В начальной школе образовательные программы выполнены в 

полном объеме, учебный материал усвоен на 100%. Всего учащихся 751, аттестовано 751. 

На отлично закончили 149 учащихся, на «5» и «4» -525 учащихся, с одной «3» - 38 

учащихся, с одной «4» - 33 учащихся. В основной школе обучается 612 учащихся, из них 

на «отл.» закончили 9 учащихся, на «5» и «4» -169 учащихся, с одной «3» - 19 учащихся, 

неудовлетворительно -12учащихся. В средней школе обучается 93 учащихся, из них 

аттестовано 90 обучающихся. На «отл.» -0, на «5» и «4» -30 учащихся, с одной «3» - 4 

учащихся, неуспевающих-3 учащихся.  

Решили: признать итоги успеваемости обучающихся за 3 четверть удовлетворительными. 

Рекомендовать руководителям ШМО рассмотреть на заседаниях итоги 3 четверти, 

определить причины неуспеваемости учащихся и выработать алгоритмы работы с 

отстающими и учащимися резервной группы. Заместителю директора по УР Федуловой 

Т.Б., учителям-предметникам организовать и провести работу по устранению пробелов в 

знаниях учащихся по итогам 3 четверти. 

Классным руководителям 6, 8, 9, 10 классов обратить особое внимание на работу по 

профилактике неуспеваемости обучающихся в четвертой четверти текущего учебного 

года. 

Заместителям директора по УР Федуловой Т.Б., Ерденовой Н.Б. и заместителю директора 

по НМР Грудупс К.Я. обеспечить контроль выполнения мероприятий по профилактике 

текущей неуспеваемости обучающихся и обеспечению качественного уровня знаний. 

Вести мониторинг показателей успеваемости и качества обученности школьников по 

параллелям и классам. 

За - 9 чел. Против - 0 чел. Воздержалось - 0 чел 

По пятому вопросу слушали: Таутенову Э.Я. председателя Попечительского совета. 

Члены Попечительского совета участвует в работе конкурсной комиссии по организации 

питания в школе. 14 марта 2019 года проходил конкурс по организации питания в ГУ 

«Школа-лицей № 1 отдела образования акимата города Костаная». В конкурсной заявке 

на участие в конкурсе были допущены два потенциальных поставщика: 

производственный кооператив «Сказка» и индивидуальный предприниматель Юнин 

Александр Юрьевич. 26 марта 2019 года из Протокола об итогах конкурса конкурсной 

комиссией по результатам рассмотрения в соответствии с критериями путем открытого 

голосования решила признать победителем конкурса Производственный кооператив 

«Сказка». 

По шестому вопросу слушали: Федулову Т.Б., заместителя директора по УР. 



 На основании ученического рейтинга определяется порядок премирования и поощрения 

учащихся по итогам четвертей, которые учатся на «отлично». Премия вручается в виде  

грамоты и материальной поддержки. Официальное награждение  происходит  на линейке 

по итогам четверти. (Размер премии: за отличную учебу:  1000 тенге). 

Решили: Поддержать учащихся и награждать отличников по ученическому рейтингу 

один раз по итогам четверти. 

 

 

ПредседательТаутенова Э.Я. 
секретарь: Каримова Н.Б. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


